



Magíster del IPP UCN celebra su primera graduación

EDUCACIÓN. La iniciativa contó con el apoyo de la empresa privada para beneficiar a los estudiantes.

La graduación de su primera generación de estudiantes realizó ayer el Magíster en Políticas Públicas y Gobernanza Territorial de la Universidad Católica del Norte (UCN).

El magíster se centra en los desafíos propios de la Macrozona Norte de Chile, abordando temas como descentralización, gobernanza y desarrollo sostenible. Es impartido por el Instituto de Políticas Públicas, en Antofagasta y Coquimbo, en colaboración con las Facultades de Ciencias Jurídicas y Ciencias Empresariales.

“Es un programa único en la Macrozona Norte que ha formado a 11 destacados profesionales comprometidos con el desarrollo territorial y la sostenibilidad. Este importante logro ha sido en parte posible gracias al valioso aporte de becas de estudio otorgadas por las empresas SQM y Antofagasta Minerals, permitiendo que



LOS PROFESIONALES FUERON CELEBRADOS AYER EN LA UCN.

los estudiantes pudieran fortalecer sus competencias en la creación de políticas públicas innovadoras y efectivas, contribuyendo al desarrollo territorial y la descentralización”, destacó Cristian Rodríguez, director del IPP UCN.

El académico también destacó que la diversidad territorial de sus estudiantes ha sido un factor clave para maximizar

el alcance y la relevancia del programa, permitiendo una transferencia de conocimientos y experiencias entre regiones que enriquece el aprendizaje colectivo.

Este enfoque ha fortalecido las capacidades de los egresados para abordar las complejidades del desarrollo territorial, precisó el directivo del Instituto. CS